

## 500 000stes Skoda-DQ-200-Getriebe aus Vrčlabí

**Das Skoda-Werk Vrčlabí hat heute das 500 000ste Doppelkupplungsgetriebe DQ 200 gefertigt. Das Direktschaltgetriebe läuft seit Oktober 2012 in Vrčlabí vom Band und kommt in Skoda-Fahrzeugen sowie in Modellen von Volkswagen, Seat und Audi zum Einsatz. Für die Aufnahme der DSG-Produktion investierte der tschechische Hersteller zusammen mit dem Volkswagen Konzern rund 210 Millionen Euro.**

Etwa 1000 Mitarbeiter fertigen dort zurzeit täglich 1500 DSG-Getriebe. Die Produktion läuft an fünf Tagen pro Woche, jeweils rund um die Uhr im Dreischichtbetrieb. Beginn 2014 wurde die tägliche Fertigungskapazität von 1000 auf 1500 DSG-Getriebe pro Tag erweitert. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Škoda-Werk Vrchlabí produziert 500 000stes DQ 200-Getriebe.

---